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Aos seis dias do mês de abril do ano de dois mil e vinte um, às oito horas e trinta 1 
minutos, os Conselheiros do COPAM dirigiram-se a sala virtual disponibilizada, 2 
através do link https://v4h.page.link/HyrV. A reunião foi conduzida pelo Presidente 3 
Substituto do COPAM, Dr. Marcelo Antônio C. Cavalcanti de Albuquerque, 4 
cumprindo o disposto na Pauta da 705ª Reunião Ordinária, que passou a análise do 5 
Item 01 – Abertura da Sessão e verificação do “QUÓRUM”, momento em que foi 6 
confirmada a presença dos seguintes Conselheiros: Engº Itaragil Venâncio Marinho – 7 
SUDEMA, Adv. Daniel Torres Figueira de Lucena - SUDEMA, Engª Maria Christina 8 
Vicente Vasconcelos – SUDEMA, Engº Corjesu Paiva dos Santos – CREA, Adv. Ítalo 9 
Ricardo Amorim Nunes – SUDEMA, Engº Eloizio Henrique H.Dantas – SUDEMA, Adv. 10 
Emanuel Vieira Gonçalves – CIEP, Geolª Maria do Carmo Rodrigues de Medeiros – 11 
CREA, Engª Cláudia Coutinho da Nóbrega – ABES, Adm. Pedro Patrício de Souza Júnior 12 
– SEDAP, Arqº Artur Medeiros Vieira Rodrigues – IPHAEP, Engº Júlio Saraiva Torres – 13 
FIEP, Engº João Bosco Burgos Costa – CREA, Engª Lígia Maria de Medeiros Silva – 14 
APAN, Adv. Arthur Martins M. Navarro – IBAMA. Item 2 – Discussão da Ata da 704ª 15 
Reunião Ordinária: Item 2.1. Votação da Ata da 704ª Reunião Ordinária. A Ata foi 16 
aprovada por unanimidade dos presentes. Item 3 - Leitura e Discussão do Expediente: 17 
A Secretária Executiva do COPAM, Joanna Regis Nóbrega, justificou que o item contendo 18 
o Relatório de Análise das Licenças Emitidas pela SUDEMA, conforme Lei Estadual nº 19 
6.757/99, não foi incluído na pauta da 705ª Reunião Ordinária devido ao decreto estadual 20 
que antecipou os feriados e por esses motivos não foi possível a conclusão em tempo 21 
hábil para aquela reunião; afirmou que o mesmo seria acrescentado para votação na 22 
próxima reunião ordinária daquele Conselho.  O Presidente Substituto do COPAM, Dr. 23 
Marcelo Antonio C. Cavalcanti de Albuquerque, enfatizou que embora existisse uma 24 
Medida Provisória definindo a SUDEMA como atividade essencial, o Decreto Estadual 25 
que ocorreu na semana anterior a reunião ordinária do COPAM, abarcou a SUDEMA na 26 
antecipação dos feriados; que devido a publicação ter ocorrido em uma sexta-feira, não 27 
houve tempo suficiente para organização prévia. Item 4 – Ordem do dia: 4.1 Análise do 28 
Processo SUDEMA nº 2020-004260/TEC/LI-7386 – LUZIA 3 ENERGIA RENOVÁVEL 29 
S.A – Ref. Licença de Instalação - LPA nº 811/20 – Proc. 20-000386 = C/MRS – 30 
Implantação de Usina Fotovotaica = POT. 60MW = IT: 100 MILHÕES = Área: 9000m² 31 
= NE: 200 – Local da Atividade: Zona Rural – Santa Luzia/PB – 1ª e 2ª PUB. 32 
Conselheiro Relator: Eloizio Henrique H.Dantas – SUDEMA. Após leitura, discussão e 33 
votação, o Plenário aprovou, por maioria, com abstenção dos Conselheiros João Bosco 34 
Burgos Costa, Lígia Maria de Medeiros Silva e Maria Christina Vicente Vasconcelos, que 35 
a SUDEMA emita Licença de Instalação e do Uso Alternativo do Solo para o 36 
empreendimento Usina Fotovoltaica Luzia 3 (três). Item Extra-Pauta: Proposta de 37 
Deliberação que Dispõe sobre a revisão da Norma Administrativa nº 101, e suas 38 
atualizações. Conselheiro Relator: Daniel Torres Figueira de Lucena – SUDEMA. 39 
Após leitura, discussão e votação, o Plenário aprovou por unanimidade a Proposta de 40 
Deliberação que dispõe sobre as prerrogativas para o envio de sugestões de emendas e 41 
destaques a que se refere a Revisão da NA 101. Item 5 – Franqueamento da Palavra. O 42 
Conselheiro Itaragil Venâncio Marinho falou sobre a notícia que o Conselheiro Arthur 43 
Martins M. Navarro sairia do IBAMA, e o perguntou se a mesma era procedente; momento 44 
em que o Conselheiro Arthur Martins M. Navarro disse que os trâmites para sua 45 
nomeação junto a SPU (Secretaria do Patrimônio da União) ainda estava em curso; que 46 
permanecia aguardando o Ato Administrativo de exoneração do cargo de Superintendente 47 
do IBAMA; que continuaria no Conselho até a devida publicação; que agradecia a breve 48 
experiência junto ao COPAM; que estava à disposição enquanto Superintendente do 49 
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IBAMA e futuramente junto a SPU (Secretaria do Patrimônio da União). Item 6 - 50 
Encerramento dos Trabalhos. O Presidente Substituto do COPAM, Dr. Marcelo Antônio 51 
C. Cavalcanti de Albuquerque, encerrou a 705ª Reunião Ordinária, agradecendo a 52 
presença de todos e convocando para a 706ª Reunião Ordinária que ocorrerá no dia 27 53 
de Abril de 2021. Assim sendo, eu ____________________ Joanna Regis Nóbrega, 54 
Secretária Executiva do COPAM e da sessão, lavrei a presente Ata, que é assinada 55 
por mim e pelos Conselheiros. 56 
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